

de M. Cyrille Laurin, au nom des Révérendes Soeurs Hospitalières de l'Hôtel-Dieu, pour le privilège de poser un tuyau de 6 pouces de diamètre, sous la rue de Bresoles, en face de leur propriété portant les Nos 5-7-9-11 de ladite rue.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'octroi du privilège demandé.

8.—(29206) Soumise une communication de M. René T. Leclerc, demandant un délai pour le paiement d'un terrain acheté de la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Trésorier de la Cité et au Département en Loi, pour rapport.

9.—(29198) Soumis un rapport de Madame Côté, bibliothécaire par intérim, recommandant d'opérer le virement d'une somme de \$450 pour achat de livres.

Considération remise.

10.—(29189) Soumise une communication de M. W. J. Clarke, demandant un délai pour le paiement de ce qu'il doit à la Ville, pour le privilège de tenir un bazar sur le Parc Mont-Royal.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant du Parc Mont-Royal, pour rapport.

11.—(28095) Soumis un rapport du Président du Bureau des Estimateurs, transmettant un état, au montant total de \$812.50 de déboursés faits par les Estimateurs et leurs commis, pour dépenses contingentes.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de ladite somme pour les fins ci-dessus.

12.—(28988) Soumis un rapport du Surintendant du Département des Privilèges et des Licences, recommandant le vote d'un crédit additionnel de \$100 pour l'achat de billets de tramways destinés aux inspecteurs de licences.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de ladite somme pour les fins ci-dessus.

13.—(28647) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, déclarant ne pouvoir recommander de faire droit à une demande de MM. F. J. Jago & Co., pour le paiement d'une retenue de \$7,975, et son remplacement par un chèque accepté.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'informer les requérants en conséquence.

14.—Soumise une formule d'annonces pour la fourniture et la livraison de boyaux à incendie.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver lesdites annonces et d'en autoriser la publication.

15.—Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires a appris avec regret le décès de M. William Robb, anciennement Trésorier.

tion from Mr. Cyrille Laurin, on behalf of the "Révérendes Soeurs Hospitalières de l'Hôtel-Dieu", for the privilege of laying a 6 inch pipe under de Bresoles street, in front of their property, bearing Nos. 5, 7, 9, 11, said street.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said privilege be granted.

8.—(29206) Submitted a communication from Mr. René T. Leclerc, asking for delay for the payment of the price of a piece of land purchased from the City.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the City Treasurer and the Law Department, for a report.

9.—(29198) Submitted a report from Mrs. Côté, Acting Librarian, recommending that a sum of \$450 be varied for the purchase of books.

Consideration deferred.

10.—(29189) Submitted a communication from Mr. W. J. Clarke, asking for delay for the payment of the amount he owes to the City, for the privilege of holding a bazar in Mount Royal Park.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the matter be referred to the Superintendent of Mount Royal Park, for a report.

11.—(28095) Submitted a report from the Chairman of the Board of Assessors, transmitting a statement of disbursements made by the Assessors and their clerks for contingencies, the same amounting to the sum of \$812.50.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To recommend to Council that said sum be voted for the above purposes.

12.—(28988) Submitted a report from the Superintendent of the Privilege and License Department, recommending that an additional appropriation of \$100 be voted to purchase tramway tickets for the License Inspectors.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To recommend to Council that said sum be voted for the above purposes.

13.—(28647) Submitted a report from the City Treasurer, stating that he cannot recommend the granting of Messrs. F. J. Jago & Company's application for the refund of a sum of \$7,975 retained by the City, and the substitution of an accepted cheque therefor.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report and to inform the applicants accordingly.

14.—Submitted a form of advertisement calling for tenders for the supply and delivery of fire-hose.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To approve of said advertisements and to authorize the publication of same.

15.—On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the Board of Commissioners have learned with deep regret of the demise of Mr. William Robb,